

PB.S-01-438-6 Kapitel 3: Solidarität sichern

Antragsteller*in: BAG Demokratie und Recht

Beschlussdatum: 26.04.2021

Änderungsantrag zu PB.S-01

Von Zeile 437 bis 439 einfügen:

aktualisiert und soll ein unabhängiger und interdisziplinärer Pandemierat eingerichtet werden. Getroffene Maßnahmen müssen evidenzbasiert und jeweils verhältnismäßig sein. Wir investieren in Gesundheitsforschung, zum Beispiel bei Medikamenten oder der Entwicklung neuer Testverfahren. Auch die Produktion von Medikamenten und Medizinprodukten

Begründung

Die aktuelle Diskussion um Ausgangssperren und den Umgang mit bereits Geimpften hat die Frage der Verhältnismäßigkeit der Corona-Maßnahmen in den Vordergrund gerückt. Wir Grüne sind als Rechtsstaatspartei stets dem Grundsatz der Verhältnismäßigkeit verpflichtet und als Wissenschaftspartei dem Grundsatz der Orientierung an Fakten. Das muss auch und gerade bei der Bekämpfung zukünftiger Pandemien gelten. Beides ist zudem unverzichtbar, um die Akzeptanz der Bevölkerung zu sichern.